



Pressemitteilung Nr. 7

vom 6. Mai 2023

Der Schweizer Elian Baumann siegt im Maimarkt-Championat

(pbb) Der Sieger im Maimarkt-Championat, präsentiert von der Karl Berrang GmbH, beim 59. Mannheimer Maimarkt-Turnier kommt aus der Schweiz: Elian Baumann und sein 16-jähriger Wallach Campari Z meisterten den Parcours mit null Fehlern in der schnellsten Zeit von 59.86 Sekunden und verwiesen die beiden Deutschen Wolfgang Puschak (Number One, 62.72 Sekunden) und Patrick Stühlmeyer (Quando Vengo, 64.01 Sekunden) auf die Plätze zwei und drei. „Es war ein sehr gutes Springen“, freute sich Turnierchef Peter Hofmann. „Die Schweiz hat die Latte für den morgigen LONGINES EEF Nationenpreis hochgelegt und einen Pflock eingeschlagen.“

„Das Maimarkt-Turnier ist ein wunderschönes Turnier“, fand der strahlende Sieger Elian Baumann lobende Worte. „Es war ein super Parcours für mein Pferd mit langen Distanzen.“ Der 34-Jährige sattelt dieses Jahr zum ersten Mal in Mannheim. „Ich war aber schon mal als Pfleger dabei“, bekannte er. Für den morgigen LONGINES EEF Nationenpreis rechnet sich Elian Baumann für die Schweizer Equipe sehr gute Chancen aus: „Ein erneuter Sieg für uns ist drin.“

Details zu den Ergebnissen aller Prüfungen über <https://www.maimarkt-turnier.de/sport/>

